



Sortie pédagogique à Oradour

publié le 20/02/2015

Jeudi 19 février , dans le cadre de l'étude de la deuxième Guerre Mondiale au programme d'histoire de 3è, un travail de mémoire a été proposé aux élèves de Troisième qui sont allés en sortie pédagogique à Oradour sur Glane. Un guide leur a fait découvrir le Centre de la Mémoire qui retrace la montée du nazisme et évoque l'organisation rigoureuse des massacres par les SS pendant la guerre dans toute l'Europe. Une vidéo a ensuite permis aux collégiens de prendre connaissance des événements et du déroulement du drame du 10 juin 1944 qui a fait disparaître en une journée 642 personnes innocentes à Oradour sur Glane.

C'est recueillis, qu'ils ont ensuite marché dans les ruines du village martyr en souvenir des victimes, s'arrêtant devant les différents lieux de mémoire que sont aujourd'hui le puits, les granges et l'église où ont péri tant d'hommes, de femmes et d'enfants.

Les élèves, troublés et émus par toute cette barbarie, ont répondu à une série de questions préparées par leur professeur d'Histoire.

A l'heure où les derniers témoins disparaissent, la mémoire repose sur ces jeunes qui espérons-le, sauront raconter et expliquer à leur tour pourquoi la tolérance, qui implique le respect de l'autre et de sa différence, est un principe vital pour l'humanité.